

Ressort: Lokales

Mohring: Söder wurde zu spät zum Ministerpräsidenten gemacht

Erfurt, 15.10.2018, 10:33 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der CDU in Thüringen, Mike Mohring, hat der CSU vorgeworfen, die Personalentscheidungen in Bayern zu spät getroffen zu haben. Ein halbes Jahr sei "echt wenig", um Markus Söder die Position zu verschaffen "als Ministerpräsident auch die Wahrnehmung und Bekanntheit zu bekommen und auch in das Amt zu wachsen", sagte er am Montag in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen".

Das Wahlergebnis finde aber auch seinen Niederschlag in dem Streit der Schwesterparteien, so Mohring. "So diskutieren bürgerliche Wähler nicht. Die wollen, dass die Arbeit gemacht wird, dass Verantwortung übernommen wird." Die CSU habe die richtigen Fragen gestellt und auch nach den richtigen Antworten gesucht, aber die Inszenierung und die Tonlage hätten dazu beigetragen, dass sie die Wähler abgewandt haben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-113490/mohring-soeder-wurde-zu-spaet-zum-ministerpraesidenten-gemacht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com